

Antrag:

Robert Brannekämper
Fraktionssprecher

Ausbau des Fernwärmenetzes

München, 07.05.2023

Der Bezirksausschuss bittet die Stadt um Auskunft darüber welche Bereiche des Stadtbezirks bislang nicht durch das Fernwärmenetz erschlossen sind und darüber, welche Bereiche bis zu welchem Zeitpunkt erschlossen sein werden. Eine Übersicht in Form eines farblich markierten Stadtplanauszugs wäre wünschenswert. Darüber hinaus bittet der Bezirksausschuss um schnellstmögliche Umsetzung bereits geplanter Ausbaumaßnahmen.

Begründung:

Gemäß Kabinettsbeschluss der Deutschen Bundesregierung sollen ab 2024 keine neuen Öl- oder Gasheizungen in Betrieb genommen werden. Sollte der Deutsche Bundestag diesem Gesetzesvorhaben zustimmen, so wird dies zum einen eine weitere Verteuerung von Neubauvorhaben zur Folge haben und gleichzeitig noch höhere Kosten für Eigentümer von Bestandsimmobilien verursachen, wenn deren Heizung ausgetauscht werden muss. Der Anschluss des Hauses an das Fernwärmenetz kann eine vergleichsweise günstige Option für die Betroffenen darstellen. Um einen Überblick zu haben, welchen Gebieten diese Möglichkeit derzeit noch nicht offensteht, bittet der Bezirksausschuss zunächst einmal um diese Information.

Robert Brannekämper
Fraktionssprecher

Peter Reinhardt
Florian Ring
Martin Baumgartner
Mitglieder des Bezirksausschusses